

2020年9月24日

東京都バトン協会

理事長 山口圭子

<公印省略>

## 第17回東京都バトントワーリングコンテストについて

拝啓 時下、益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。

平素は東京都バトン協会の活動に深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当協会では新型コロナウイルス感染症の現状から、今年度は12月までの事業を中止にして参りました。毎年1月に競技精神を養うと共に個々のレベルに合わせた成長の可能性を広げることを目標に、「東京都バトントワーリングコンテスト」を開催してまいりましたが、新型コロナウイルス感染症の収束はいつになるか未だ予測が付き、例年通りの開催は困難と思われま

す。そこで、徐々に練習の再開ができる環境になりつつある選手たちのために、目標をもって練習に励んでいただけるよう、この度の「第17回東京都バトントワーリングコンテスト」は、健康面安全面を第一に考え、選手権は「大田区総合体育館において無観客」で、全国共通規定演技・関東6種目は「審査員派遣」での2方式で開催をする運びとなりました。

特に新たな「審査員派遣式」におきましては、参加団体の皆さま方にご理解をいただきご協力を賜りまして、実施の実現をいたしたいと思

います。このような方法は初めての試みとなり、今後のバトントワーリングの発展に寄与するものと考えております。

是非、皆さまと力を合わせ、バトントワーリングの未来を明るくしていきたいと存じます。ご尽力を賜ります様お願い申し上げます。

敬具